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１月３１日発行 

綾川町立陶小学校 
 

２０２５年巳年、「運勢を上げるこつ」は、やはり言葉と行動です！ 
 

今年もよろしくお願いします。３学期の始業式では、次のような話をしました。 

巳年の今年は、ヘビが脱皮をしながら成長するように、「成長の年」とか、「新しい自分

に生まれ変わる年」とか、「新しいことに挑戦するのに適した年」と言われます。今日は、

「運勢を上げるこつ」についてお話をします。 

成長したり、新しい自分に生まれ変わったり、挑戦したりするためのこつは、よい「言

葉」を使うことと、小さな目標をもってがんばり続ける「行動」を積み重ねることです。 

運勢を上げ、未来をよくする「言葉」を紹介します。 

 １つ目は、「おはようございます」「お願いします」等のあいさつの言葉です。朝、靴箱

に立っていると、たくさんの人が、みんなの方からあいさつをしてくれます。とてもいい

ことです。これからも、あいさつをはっきりと言える陶っ子でいてください。 

 ２つ目は、「いいよ」です。けんかになりそうなとき、どちらかが「いいよ」と言えば、

けんかを避けられます。「いいよ」と言って譲ってあげた人の方が、運勢は上がると思いま

す。進んで、先に「いいよ」を言ってみましょう。 

３つ目は、苦手なことやめんどうくさいことも、まずは「ちょっとやってみます」、「が

んばってみます」と言うことです。これはかなり難しいことですから、すごく運勢を上げ、

未来をよくしていく言葉です。ちょっとずつ、がんばってみてください。 

４つ目は、「ありがとう」です。周囲の人に感謝できる人間は、確実に運勢が上がります。

自分の努力でうまくいったと思っても、応援してくれたり、支えてくれたりしている人が

必ずいます。そういう人の存在に気付ける人は、運勢がよくなります。「ありがとう」をた

くさん言える人になってください。 

 よい言葉とちょっとずつがんばる行動で、よりよい運命を切り拓く一年にしましょう。 

                                 （     ） 

 

 

〈２月の主な予定〉 

4日（火）⑥児童会、避難訓練 

6日（木）⑤⑥うまいもん出前講座（５年生） 

7日（金）陶小学校入学周知会（新 1年生） 

10日（月）ゼッコウチョータイム 

     ノーメディアデー 

12日（水）児童会役員交代式 

13日（木）６年生校外学習（ミュージカル） 

     脊柱側弯症検診（５年生の希望者） 

18日（火）⑥クラブ（３年生見学） 

     下校３～６年 15:25 

19日（水）陶こども園との交流会（１年生） 

21日（金）②③多文化共生イベント（５年生） 

25日（火）⑥クラブ、学校諸費引落日 

27日（木）①③連携授業（６年生） 

〈３月の主な予定〉 

3日（月）②③６年生を送る会 

10日（月）ノーメディアデー 

13日（木）卒業式予行 

17日（月）卒業式準備（５年生） 

     下校 1～4・6年 13:45、5年 14:50 

18日（火）卒業式 9:30～ 

     下校 6年 11:20、1～5年 11:40 

24日（月）④修了式、離任式 

     ６年：登校 11:00、下校 11:50 

     1～5年：下校 13:30 

25日（火）～春休み（４月６日まで） 



学習参観の様子 

今年度最後の授業参観でした。どの学年の児童も、一年間の成長に驚かされます。保護

者アンケートでは、「適切な評価」の項目に高い評価をいただいていますが、更に児童のよ

さをしっかりと見取り、伸ばしていきたいと思います。 

【1年生】         【２年松組】      【３年松組】 

【４年松組】       【５年松組】        【松組】 

学校保健員会の様子 

陶病院の    先生が、「子どもの心と体の健康～どの気

持ちも大切にしよう～」というお話をしてくださいました。

「悲しい、苦しい、怖い、腹が立つ等の『よくない気持ち』も、

自分を守ってくれる大切な気持ちです。よい気持ちもよくな

い気持ちも、我慢せずに口に出すことが大切です。」と教えて

くださいました。 

保護者や教職員には、子どもからの SOS に気付き、適切に対応することが求められてい

ます。もし、お子さまの「よくない気持ち」が大きくなっているなと感じることがあれば、

担任、学年主任、養護教諭、教頭、校長、スクールカウンセラー、スクールソーシャルワ

ーカー等、誰でもいいのでご相談いただきたいと思います。できるだけ早く気付いて、改

善することが大切です。今後とも、よろしくお願いします。 

 

 

 

大きくなり過ぎて、壊死したり電線

にかかったりして危険なメタセコイ

アやヒマラヤスギ等の木があったの

で、思い切って剪定しました。学校を

訪れた方からは、「さっぱりしました

ね。」「明るくなりましたね。」と言って

いただいています。これらの木々の成

長も見守っていただけると幸いです。 

学習参観・学校保健委員会へのご参加ありがとうございました。 
 

安全のため、校庭の木々を短く剪定しました。 

【運動場】 【体育館北】 【正門東】 


